

## Disminuye BMV 0.57%; caen bolsas de EU (Reforma 14/11/11)

Disminuye BMV 0.57%; caen bolsas de EU (Reforma 14/11/11) El índice Standard & Poor's bajaba 0.61 por ciento a mil 256.18 y el Dow Jones 0.33 por ciento a 12 mil 113.57 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 noviembre 2011).- Si bien los cambios de primeros ministros en Atenas y Roma han quitado algo de tensión entre los inversionistas, los mercados están a la espera de la concreción de las medidas de ajuste económico, por lo que las preocupaciones sobre las perspectivas de la economía europea persisten y las bolsas accionarias observan un sesgo negativo. Luego de dos días con ganancias, el mercado de valores local marcha con números rojos, al seguir el comportamiento de las plazas de Estados Unidos y Europa. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), disminuía 0.57 por ciento a 37 mil 341.84 puntos. Grupo Pochteca era el de peor desempeño, con una retroceso de 3.23 por ciento (POCHTEC); Gruma, con 2.90 por ciento (GRUMA); Grupo Elektra, con 2.83 por ciento (ELEKTRA); Cemex, con 1.93 por ciento (CEMEX). Maxcom Telecomunicaciones subía 6.36 por ciento (MAXCOM), Compañía Minera Autlán (AUTLÁN), Grupo Kuo 2.06 por ciento (KUO); así como Bio Pappel 1.60 por ciento. Mientras en Nueva York, los principales centros bursátiles experimentaban contracciones marginales y en Europa, las bolsas se pintaban de 'rojo'. El índice Standard & Poor's bajaba 0.61 por ciento a mil 256.18 y el Dow Jones 0.33 por ciento a 12 mil 113.57 puntos. Por su parte, el índice Nasdaq disminuía a 2 mil 673.43 puntos, es decir, 0.20 por ciento con respecto a la jornada anterior. En los mercados mundiales se esparcen las dudas sobre el destino de economías con problemas financieros en Europa. Según un reporte de Actinver Casa de Bolsa, en el viejo continente, a pesar de que Silvio Berlusconi dimitió a su cargo de primer ministro italiano y Mario Monti ocupa su puesto, Angela Merkel, canciller de Alemania, señaló que Europa enfrenta la crisis más difícil de la posguerra. A esto se ha sumado que Italia colocó deuda por 3 mil millones de euros a su tasa más alta desde 1997, al tiempo que la producción industrial de la Unión Europea se contrajo 1.3 por ciento mensual en septiembre pasado y en la eurozona 2.0 por ciento.